

MB COSMETICS LAB

Visit us at stand 207

Category: Cosmetics

Type: Laboratory



MB Cosmetics Lab est un laboratoire à taille humaine, membre de la Society of Cosmetic Chemists (Société des Chimistes Cosmétique), à votre service pour vous aider à lancer votre propre marque de cosmétiques ou de bougies. Nous fabriquons des produits cosmétiques safe, efficaces et innovants!

Nous vous accompagnons à chaque étape: du développement de formules aux tests en laboratoire et à la fabrication, en passant par la mise en conformité avec la réglementation cosmétique de votre pays.

Nous travaillons collaboration avec vous pour trouver les ingrédients et les emballages en accord à l'éthique de votre marque.

Nous avons travaillé avec des marques de l'UE, du Royaume-Uni, des États-Unis, du Canada, de l'Australie, des Émirats Arabes Unis, etc., et nous serions ravis de vous aider aussi!



MB Cosmetics Lab is a human-sized laboratory, members of the Society of Cosmetic Chemists (SCC), at your service to help you launch your own cosmetic or home fragrance brand. We make safe, effective & innovative personal care products! And we are Indie Beauty friendly!

We will support you every step of the way, from product development to lab testing and manufacturing, including complying with your country's cosmetic regulation.

We work closely with you to source ingredients and packaging in line with your brand's ethos.

We have worked with brands in the EU, UK, US, CA, AUS, UAE and GCC countries and we can help you too!



Adresse: Avenue du Domaine 181

Téléphone: +32 (0)4 85 83 61 50

contact@mbcosmeticslab.com